



令和2年スロー ガン 『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- お客様の必要な存在になろう
- お客様のために最善をつくそう
- 働きがいを感じられる企業を目指そう



社長メッセージ

新型コロナウイルス感染拡大で経済収縮が進む中、政府は4月16日に緊急事態宣言を出しました。人々の健康を守る、感染を拡大させない、という事が何倍も大事だという事はわかっています。人類の歴史の中で何度も何度もこの様な経験をしていると思われますが、今回ばかりは世界を巻き込み、事態は深刻化しています。

複数の県が休業要請を前提に具体的な作業に入っていますが、当社としても雇用を維持出来るよう全力を尽くす所存でありますので、よろしくお願ひいたします。

全社一丸となりこの事態を乗り切りましょう！

味野 淳子

コラム



先日、テレビのあるコーナーでのお話ですが
“歩行者等の横断の際に、道路交通法を守り停止している車が多いのはどの県が1位ですか？”という問題で

1位はダントツで長野県でした。その理由として停止してくれた運転手さんにお辞儀をしてわたるそうです。

やはり、お互いの思いやりが大切だということですね。対車同士でも思いやりとゆずりあいの心を持って運転しようと思いました。

当たり前のことなんですがね(^ω^)



令和2年3月分(4/20)支給の給与から、介護保険料率が変更となる為、上がります。

40歳未満の方は、下がります。
ご家族等の、扶養の変更等他がございましたら、速やかにお知らせください。

また、雇用保険の免除規定が4月1日から廃止となる為、**65歳以上の社員の方も、4月分(5/20支給)の給与から天引きとなります。**

総務



志村けんさん(70歳)新型コロナウイルス感染の為、3月29日死去しました。

凄くショックです。というか、まだ信じられないです。コロナウイルスは本当に怖いです。
またまた、**史上初！！**オリンピックの1年延期。そして、4月7日に緊急事態宣言(5月6日迄)も発令致しました。一人一人が自粛をして、ウイルスに感染しない、うつさないを意識して一日も早く終息する事を願っています。

志村けんさん、そして多くの亡くなられた方のご冥福をお祈りいたします。

